



「志」大野中だより

令和5年5月24日(水)

文責:校長 瀬口 勇治

第77回体育祭『躍進～One for All , All for One～』を実施しました

5月21日(日)素晴らしい晴天の中、『躍進～One for All , All for One～』のスローガンのもと、大野中学校第77回体育祭を実施しました。昨年度までは、観覧にも制限を設けさせていただきましたが、本年度は、多くの保護者の皆様に観覧いただき、たくさんの拍手や声援を送っていただき、本当にありがとうございました。

今年の体育祭は、コロナ禍の規制も緩む中、全校生徒が協力して楽しく、最高の体育祭を創るという意気込みの中、実行委員長と生徒会実行委員会、そして、ブロック長、副ブロック長を中心としたブロックリーダーが先頭に立って、全力で練習に取り組んで来ました。体育祭の練習が進んで行くに連れて、学級・学年・ブロックを越えて学校全体が盛り上がっていきました。特に、ブロック演技の練習では、ブロック長を中心にリーダー達の綿密な計画と的確かつ熱い指示で、中身の濃い練習ができました。そのことが学年を越えた絆をさらに深め、ブロックの団結につながっていきました。

体育祭当日は、生徒たちは、お互いに肩を寄せ合い、大きな声を出し合いながら、参加した生徒全員が練習の成果を発揮し、素晴らしい競技や演技を披露してくれました。参観していただいた保護者、来賓の皆様から生徒の頑張りに対して、多くのお褒めの言葉をいただきました。体育祭の中心となり、新たな伝統を築き上げてくれた3年生の生徒の皆さんに心から感謝します。

保護者の皆様には早朝よりご参観いただき、生徒への温かいご声援本当に有り難うございました。これからも本校の教育活動へのご支援とご協力をお願い致します。



選手宣誓(感動!気合いが入りました)



ブロック対抗キンボールリレー



ブロック演技(どのブロックも素晴らしい演技)

主な行事予定

- 5/24(水) 体育祭振り返り
- 5/25(木) 探究学習(総合 2,3年生)
- 5/25(木)～6/1(木) 教育相談
- 5/29(月) 専門委員会
- 5/31(水) 耳鼻科検診
- 6/ 1(木) 完全夏服
- 6/ 2(金) 新体力テスト会
- 6/ 5(月) 教育実習開始
- 6/ 6(火) 内科検診3年生
- 6/ 7(水) 3年生進路説明会、歯科検診
- 6/ 8(木) 歯科検診
- 6/ 9(金) 中体連選手激励会
部活動アルバム写真撮影



運動会はいつから始まったの?

1874年(明治7年)、海軍士官の養成所で行われた「競闘遊戯(きそいあそび)会」は日本で初めての運動会とされています。当時、養成所で行われる海軍士官を育成するための授業は、スポーツの概念がなく座学が大半を占めていました。そこで身体を動かすことを目的として始まったのが競闘遊戯会です。

イギリス海軍式教育指導のため日本に滞在していたアーチボルド・ルシアス・ダグラス氏が考案しました。

実際に行われたプログラム表は現在も残っており、例えば…『雀雛出巢(すずめのすだち)』…12歳以下の生徒が150ヤード(137m)の距離を走って競う。12歳以下に限定したことから「スズメの雛」と名前がつけられたと予想されるそうです。『蛺蝶趁花(ちょうちょうのはなおい)』…二人一組となって互いの脚を結び、二人三脚として走って競うというものらしいです。

